



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 087
20 de febrero de 2020

El espacio para la divulgación académica está en las radios universitarias

El productor general de Radio FLACSO, Xavier Macas, visitó la Radio de la Universidad Central del Ecuador para dialogar sobre los retos que tienen las radios en las instituciones de educación superior. Recordó varios casos de medios auditivos latinoamericanos como en Argentina y México para resaltar su origen, actualmente se orientan a la divulgación de las actividades académicas, investigativas y de vinculación.

Macas señaló que para potenciar a las radios universitarias es preciso delimitar su orientación y políticas, de ello dependerá la organización de contenidos y el presupuesto que se requiere para sacar adelante un medio de comunicación. Resaltó que el objetivo es difundir los contenidos académicos y propiciar el diálogo, por lo tanto, es necesario crear una cercanía con la ciudadanía, los medios digitales pueden realizarlo al contar con la permanencia de los contenidos y la facilidad para que los mismos sean replicados en otros espacios.

Finalizó su intervención con la invitación a estudiantes, docentes y trabajadores para que se apropien de un medio de comunicación como es la radio y lo transformen volviéndolo más diverso.
AC

